



VOZ EN LIBERTAD

# Diario del Istmo Coatzacoalcos y la región

TIEMPO EN LA REGIÓN  
SOLEADO

MÁXIMA 30° MÍNIMA 23°	COATZACOALCOS	MÁXIMA 32° MÍNIMA 20°	MINATITLÁN
MÁXIMA 30° MÍNIMA 22°	AGUA DULCE	MÁXIMA 32° MÍNIMA 21°	ACAYUCAN

EL DIARIO QUE LEEMOS TODOS

Lunes 12 de Mayo de 2025. Coatzacoalcos, Veracruz. Año XLVI. Núm. 16,438 / \$10.00 / www.diariodelistmo.com

f /diariodelistmo

@diariodelistmo

@diariodelistmo

@diariodelistmo

@diariodelistmo

@diariodelistmo

@diariodelistmo

## Durante por lo menos 4 horas

# Bloquean la autopista por falta de electricidad

■ Un grupo de pobladores de seis localidades de Acayucan colocó palos, piedras y llantas para impedir el paso en la Cosoleacaque-La Tinaja a la altura de Dehesa

■ El norte dejó sin luz a Dehesa, Cuadra I. Piña, Loma de Vidrio, Tierra Colorada, Xalapa Caleria y Antorcha Campesina, ante la nula respuesta tomaron acciones



DURANTE 4 HORAS, cerraron autopista del sur de Veracruz por falta de energía en localidades de Acayucan.

ACAYUCAN, VER.  
ALEJANDRO CEJA  
IMAGEN DEL GOLFO

Durante cuatro horas, habitantes de seis localidades del municipio de Acayucan cerraron la autopista Cosoleacaque-La Tinaja en demanda por la falta de energía eléctrica durante 72 horas. Esta situación provocó un intenso tráfico en esta vía que conecta al sur de Veracruz con el centro.

Minutos después de las 12:00 horas de este 11 de mayo, en el puente Dehesa del kilómetro 181+500, un grupo de manifestantes colocó palos, piedras y llantas para impedir el paso en ambos sentidos, a fin de ejercer presión para ser escuchados por las autoridades correspondientes.

Los denunciantes señalaron que, desde el pasado viernes 9, el paso del Frente Frio 42 provocó la interrupción del servicio de energía eléctrica en las localidades Teodoro A. Dehesa, Cuadra I. Piña, Loma de Vidrio, Tierra Colorada, Xalapa Caleria y Antorcha



POR CUATRO HORAS, habitantes de seis localidades de Acayucan cerraron la autopista Cosoleacaque-La Tinaja en demanda por la falta de energía durante 72 horas.

Campesina.

Aseguraron que acudieron a la Comisión Federal de Electricidad (CFE), pero no fueron escuchados, y por ello tuvieron que tomar medidas más drásticas.

**Desesperados ante la omisión de la CFE, los pobladores determinaron esa medida.**

“Sabemos que con esta acción afectamos a terceros, y pedimos una disculpa, pero parece que solo tomando este tipo de medidas enérgicas es la única forma en que las autoridades nos voltean a ver”, coincidieron los afectados.

Durante ese lapso, hubo descontento por parte de los



automovilistas. Paramédicos de Caminos y Puentes Federales (Capufe) auxiliaron a una menor enferma y la trasladaron a una clínica local.

Fue hasta las 16:00 horas cuando personal de la empresa reguladora de energía inició los trabajos para restablecer el servicio, y con ello concluyó el bloqueo de la carretera de cuota.

Capufe exhortó a los automovilistas a manejar con precaución debido al tráfico lento por la enorme carga vehicular. Algunos usuarios alcanzaron a desviar su ruta en el kilómetro 118, a la altura de Isla, para salir por la carretera libre.

Otras de las familias afectadas que aquí tantito prende ni puede nosotros estamos aquí en una bomba de tiempo.”

Otras de las familias tuvieron que mandar a los más pequeños a lugares seguros. “A mi nieta la tuve que man-

# Derrame afecta salud de pobladores de Capoacán

MINATITLÁN, VER.  
MARIO ZEPEDA  
COLABORADOR

Decenas de habitantes de Capoacán ya resienten los efectos del derrame de hidrocarburo en el río Coatzacoalcos, sin que hasta el momento ninguna autoridad haya acudido a verlos.

Dolor de cabeza, tos, náuseas y mareos son hasta el momento algunos de los malestares de los afectados que están resintiendo quienes viven a las márgenes del río Coatzacoalcos en la isla de Capoacán en Minatitlán.

El olor es tan intenso que algunas familias han optado por irse del lugar a resguardarse

con sus familiares.

“Está muy fuerte el olor señora, si así es desde ayer traigo mi garganta irritada y me duele la cabeza, tiene que traer esta toalla para mitigar el olor si así es, está muy fuerte no es una tos que nosotros ya teníamos es de la contaminación, de su familia cuántos son afectados pues casi todos cuántos somos como diez” señaló una de las afectadas.

Otras de las familias afectadas dijo que tuvieron que salirse lo antes posible, desde que sintieron el fuerte olor durante la madrugada en sus hogares.

“Ya no aguantábamos. Nos despertó ahora sí el olor y ahora sí hasta nos salimos por



DECENAS de habitantes de Capoacán ya resienten los efectos del derrame de hidrocarburo en el río Coatzacoalcos.

dar con su otra abuela porque el olor es insoportable la niña tiene 11 meses”.

Habitantes de Capoacán pidieron la intervención in-



OTRAS DE LAS FAMILIAS AFECTADAS dijeron que tuvieron que salirse lo antes posible, desde que sintieron el fuerte olor durante la madrugada en sus hogares.

mediata de las autoridades de salud para que sean atendidos a la brevedad.

“Pongan atención qué manden brigadas que manden a

chechar porque tanto los pescadores como nosotros somos afectados o sea no nada más los pescadores sino toda la población en general”.



LAS TEMPERATURAS incrementarán paulatinamente en la semana.

## Calor dejará un rato en paz a Coatzacoalcos

COATZACOALCOS, VER.  
HEDER LÓPEZ  
CABRERA  
IMAGEN DEL GOLFO

Aunque mayo es uno de los meses más calurosos del año, en los siguientes días se esperan temperaturas debajo del promedio, aunque serán cálidas, no tendrán valores extremos, informó la Secretaría de Protección Civil (SPC).

“El frente estacionario número 42 se extiende desde una baja presión en el sureste de los Estados Unidos hacia la península de Yucatán, y una alta sobre el norte, noreste y oriente de México. Se espera que estos sistemas se muevan al oriente en las siguientes 48 horas... el sistema frontal número 42 ha dejado de influir directamente al estado, aunque no se descartan lluvias en zonas montañosas”, añadió la SPC.

De acuerdo con la SPC, la masa de aire que originó el frente aún cubre el norte, noreste, este y sureste del país, así como el Golfo de México, por lo que se prevé poco cambio en las temperaturas máximas y en cuanto al viento continuará del Noroeste, Norte y Noreste con rachas en costas.

“En las siguientes 24 horas el potencial de lluvias y tormentas disminuye en gran parte del territorio nacional, sin embargo, continuarán presentándose lluvias y chubascos en el centro, sur y sureste del país... las temperaturas mínimas pudieran descender en el Valle de México, zonas de

montaña de Puebla y Veracruz, para mostrar poco cambio en el resto del país con los valores más bajos en zonas montañosas”, indicó la dependencia.

### ¿CUÁL ES EL PRONÓSTICO EN EL SUR?

Para este lunes hay probabilidad de lluvias con acumulados de 5 a 20 milímetros (mm) en la zona sur de la entidad, aunque esto será especialmente en las zonas montañosas con los límites con Oaxaca y Tabasco

La Región Sur abarca las Cuencas del Papaloapan, Coatzacoalcos, Tonala y Los Tuxtlas, por lo que dominará el cielo medio nublado a nublado, el viento será del Noroeste, Norte y Noreste de 25 a 40 kilómetros por hora (km/h).

Mientras que los valores de la temperatura máxima con poco cambio, ambiente templado por la noche y madrugada, siendo las máximas de 30 a 33 centígrados en llanuras, de 27 a 30 centígrados en costa y mínimas de 21 a 23 centígrados.

“Los modelos de pronóstico indican para los siguientes siete días temperatura media por abajo de lo normal y lluvia acumulada dentro o por arriba de la climatología; particularmente en regiones de montaña”, detalló la SPC.

De lo anterior, será en las regiones montañosas de la entidad donde las temperaturas no serán tan calurosas.

CARLOS HEREDIA/IMAGEN DEL GOLFO

ALEX CEJA/IMAGEN DEL GOLFO

ALEX CEJA/IMAGEN DEL GOLFO

MARIO ZEPEDA/COLABORADOR